

Shandong Heavy Industry Group Investasi 40% di MNC Leasing

Jakarta, 22 Januari 2024 - Shandong Heavy Industry Group (SHIG), salah satu perusahaan manufaktur alat berat dan truk terbesar di Tiongkok, melalui anak perusahaannya SINOTRUK, telah menandatangani perjanjian joint venture (JV) dengan PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP) untuk kepemilikan di salah satu anak perusahaan BCAP, MNC Leasing. Dengan demikian, SINOTRUK akan memiliki 40% saham MNC Leasing, perusahaan pembiayaan alat berat dan truk di bawah MNC Group.



Untuk kepemilikan di MNC Leasing ini, SINOTRUK mengeluarkan dana sebesar Rp274 miliar, setara valuasi 2x Book Value, yang terbagi menjadi 20% saham lama yang dimiliki oleh BCAP dan penerbitan saham baru sebesar 20%. Dana yang didapat dari penerbitan saham baru ini akan digunakan untuk pengembangan jaringan kantor MNC Leasing, terutama di sekitar area pertambangan, agar lebih dekat dengan pelaku bisnis alat berat.

JV ini akan memberikan manfaat bagi kedua belah pihak. SINOTRUK akan mampu memperkuat bisnis penjualan alat berat dan truknya di Indonesia, di mana MNC Leasing akan menjadi mitra strategis untuk menyediakan pembiayaan kepada pelanggannya. Sedangkan di sisi MNC Leasing, investasi ini akan memperkuat struktur permodalan dan membuka peluang untuk

mendapatkan tambahan pendanaan dari mitra internasional. MNC Leasing juga akan mendapatkan pelanggan baru yang datang dari SINOTRUK.

Setelah penandatanganan perjanjian, investasi ini masih memerlukan persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang diharapkan akan didapatkan dalam waktu enam bulan ke depan.

Dengan adanya pemegang saham baru, MNC Leasing akan merubah jajaran manajemen. Dua direktur dan satu komisaris dari SINOTRUK akan bergabung ke tim.

Selanjutnya, MNC Leasing akan fokus pada kolaborasi aktif dengan merek alat berat dan truk di bawah SINOTRUK, terutama untuk pembiayaan ke sektor pertambangan.

“

Kami yakin MNC Leasing dan SINOTRUK sebagai mitra strategis memiliki potensi yang luar biasa untuk memenangkan pasar. Dengan investasi ini, MNC Leasing dapat tumbuh menjadi perusahaan pembiayaan terbesar Indonesia. Kami, MNC Group juga akan terus mendukung dan berbagi nilai kolaborasi signifikan kepada SINOTRUK sehingga bisa maju bersama secara berkelanjutan.

”

- Hary Tanoesoedibjo, Executive Chairman MNC Group

Tentang MNC Group

Berdiri sejak tahun 1989, PT MNC Asia Holding Tbk (IDX: BHIT) atau MNC Group telah menjadi yang terdepan di empat bidang usaha strategis: Media & Entertainment, Jasa Keuangan, Entertainment Hospitality, dan Energi.

MNC Media & Entertainment memiliki 4 TV FTA: RCTI, MNCTV, GTV, dan iNews, menghasilkan lebih dari 300.000 jam pustaka konten dan mendominasi chart program terbaik Indonesia. MNC Media & Entertainment juga memiliki layanan DTH TV berbayar MNC Vision dan K-Vision, fixed broadband MNC Play, super-app AVOD RCTI+, super-app SVOD Vision+, 6 portal online, dan talent management dengan 400 artis.

MNC Kapital menyediakan layanan keuangan digital dan konvensional terlengkap, mulai dari perbankan MNC Bank, pembiayaan MNC Leasing dan MNC Finance, sekuritas MNC Sekuritas, asuransi MNC Life dan MNC Insurance, manajemen asset MNC Asset Management,

teknologi keuangan MNC Teknologi Nusantara, dan payment gateway Flash Mobile.

MNC Land mengembangkan Kawasan Ekonomi Khusus MNC Lido City, kawasan hunian, komersial, dan hiburan terintegrasi seluas 3.000Ha di Lido, Jabodetabek. MNC Land juga memiliki sebidang tanah dengan luas 107Ha di Tanah Lot, Bali. Selain itu, MNC Land memiliki Park Hyatt Jakarta, Oakwood Hotel dan One East Penthouse & Residences di Surabaya, The Westin Resort Nusa Dua, Bali International Convention Center, serta gedung perkantoran, venue acara, dan coworking space di Jakarta, Surabaya, dan Bali.

MNC Energy Investments menguasai 8 izin usaha pertambangan di Sumatra Selatan, serta operasional pendukung seperti jalan angkut, jembatan timbang, stockpile, crusher, dan pelabuhan batu bara.

Tentang Shandong Heavy Industry Group

Shandong Heavy Industry Group (SHIG), adalah perusahaan manufaktur alat berat dan otomotif multinasional milik Tiongkok dengan pengaruh global yang signifikan, berkantor pusat di Jinan, Provinsi Shandong.

Grup ini memiliki perusahaan terkenal di Tiongkok seperti Weichai Power, SINOTRUK, SHACMAN,

Weichai Lovol Intelligent Agriculture, Shantui, Lovol Construction Machinery, Zhongtong Bus, Fast Transmission, Hande Axle, serta merek terkenal internasional seperti Ferretti di Italia, KION Group dan Linde Hydraulics di Jerman, Dematic dan PSI di Amerika Serikat, Baudouin di Perancis, Ballard di Kanada, dll. Memiliki 12



perusahaan publik dan 13 saham, dengan tingkat sekuritisasi aset lebih dari 95%.

Grup ini memiliki pendapatan tahunan lebih dari 500 miliar yuan dan total laba lebih dari 20 miliar yuan dengan 150.000 karyawan di seluruh dunia. Weichai Group berada di peringkat ke-22 dalam 100 perusahaan multinasional teratas Tiongkok pada tahun 2023, dengan indeks transnasional 48,57%.

Bisnis utama Grup mencakup enam segmen termasuk sistem daya, kendaraan komersial,

peralatan pertanian, mesin konstruksi, logistik cerdas, dan peralatan transportasi laut. Penjualan mesin alat berat, transmisi alat berat, dan truk berat Grup merupakan yang pertama di dunia, forklift dan kapal pesiar mewah Grup adalah yang terdepan di dunia, dan penjualan peralatan pertanian dan bulldoser Grup adalah yang pertama di Tiongkok. Produk-produk tersebut dijual ke lebih dari 150 negara dan wilayah di seluruh dunia.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Natasha Yunita

Head of Investor Relations

natasha.yunita@mncgroup.com

ir.bcap@mncgroup.com

PT MNC Kapital Indonesia Tbk

MNC Bank Tower Lantai 21, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon : +6221 2970 9700

www.mncfinancialservices.com

DISCLAIMER

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (forward-looking) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materiil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.

